

ひまわりぐみだより

毎日のように雨が降り、長い長い梅雨が続いた7月でした。夏本番を迎え、気温の高い日は屋内でのあそびをするなどし、子どもたちの体調や熱中症に留意しつつ、夏ならではのあそびもたくさん楽しんでいきたいと思えます！最近はお友だちをあそびに誘いつつ、自分のやりたいあそびを選び、合わせて自分の気持ちも伝える姿が見られています。まだまだ気持ちの行き違いやうまく言葉にできないこともあります。仲立ちしつつ見守って行きたいと思えます。

☆七夕の会☆

今年はクラス内で七夕の絵本や紙芝居を見たり、歌を歌ったりして過ごしました。子どもたちと一緒に笹飾りや短冊を見ながら、お願い事についても話してくれました。給食は七夕メニュー！星型のチーズや人参をお友だちと見せ合い、「おいしいね」と笑顔でお話をしながら嬉しそうに食べていました。お昼寝前には七夕の由来について、パネルシアターを見ました。

七夕制作は、流れ星を作りました。ハサミで画用紙を線に沿って星の形に切り、自分の好きな色のすずらんテープを挟んで貼り合わせました。最後にすずらんテープを指先でつまんで裂き、きれいな尻尾に仕上げていました。

短冊や笹飾りのご協力、ありがとうございました。

☆夏まつり☆

7月17日は夏まつりでした。園内の装飾を一緒に行かない、装飾が増えて夏まつりモードが高まっていくにつれ、「あと〇回寝たら夏まつりだね！」「ワクワクする！」とみんなとっても楽しみにしていました。

当日は浴衣や甚平などに身を包み、とっても嬉しそうなお様子の子もたち！好きな色や模様のヨーヨーを釣ったり、輪投げやワニワニパニック、ボウリングなどのゲームを楽しんだりしていました。また、ひまわり組のお兄さんお姉さんらしくそれぞれのコーナーのおみせやさんになりきって、お手伝いをする姿も見られました。お部屋の中ではお友だちと一緒に楽しく盆踊りも踊りました。

例年とは異なる形にはなりましたが、感染症も吹き飛んでしまうような、子どもたちの満面の笑顔を見ることができた夏まつりでした。

★今月のねらい★

- ・保育者や友だちと一緒に、夏ならではの開放的な遊びを楽しむ。
- ・生活に必要なことを、繰り返しながら習慣化していく。

☆今月の予定☆

4日(火) 避難訓練

5日(水) 身体計測

3日・24日・31日(月) 英語であそぼう

☆おねがい☆

- ・着替え用衣服の補充をお願いいたします。Tシャツ、ズボン、肌着のセットをプールバッグやカバンに1組とロッカーに1～2組、パンツ・靴下をロッカーに1組ずつご準備ください。お持ちいただいた際の移し替えは保育者が見守りながら、子どもたち自身でできるようにしていきたいと思えます。
- ・水あそびの季節ですが、日によっては靴と靴下を履いて戸外活動をすることがあります。園庭用の靴と靴下のご用意をお願いいたします。
- ・活動の中で絵の具やクレヨンなどを使ってあそぶことがあります。日頃から汚れても良い服装のご用意をお願いいたします。

★栽培★

今年は長い梅雨で日照不足の心配もありましたが、枝豆、きゅうり、かぼちゃ共に無事に収穫をする事ができました。収穫した野菜は給食で提供し、「どこに入っているかな？」と自分のお皿の中を探しながら、みんなでおいしく食べました。

夏野菜の収穫は終わりましたが、引き続き秋野菜の栽培も検討していきたいと思えます。